



# 南郷の風

令和元年度  
第13号

## すてきな演奏を披露！ 郡音楽祭 3・4年生（10/16）

御蔵入交流館で、小中学校合わせて13校が、演奏を披露しました。

本校の3・4年生はリコーダーで『パフ』、器楽合奏で『A WHOLE NEW WORLD』を演奏しました。一生懸命練習し、心を一つにして音を重ねてきた成果が出た素晴らしい演奏でした。子ども達も演奏に満足していました。他校の演奏も聴き、充実した1日となりました。楽器の運搬・準備にご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



## 絵本の読み聞かせ 中学年（10/7）

五十嵐政次様に、中学年（3・4年生）への読み聞かせをしていただきました。『おこる』、『おにのめん』の2冊です。

子ども達は、毎日おこられてばかりいる主人公に共感したり、落語のオチに思わず笑ったりして、絵本の世界に浸っていました。

五十嵐様には、毎年、低・中・高学年各1ずつ、計3回、読み聞かせをしていただいています。本当にありがとうございます。なお、低学年は6月10日に行っていただきました。また、高学年は11月に実施する予定です。



## 祖父母との交流会 (10/10)

お忙しい中にも関わらず、40名もの多くの方々にご来校いただきました。こま、めんこ、おはじき、あやとりなどの昔懐かしい遊びを中心に、13の遊びを一緒に楽しんでいただきました。短い時間ではありましたが、遊びを通して会話が生まれ、子ども達にとって楽しく充実した時間となりました。全員で心を込めて歌った「ふるさと」で目を熱くされた方もいらっしゃったのではないのでしょうか。

今後とも地域の子どものため、一人一人を温かく見守っていただければと思います。



## 郵便局にアイディア貯金箱展示中です

子ども達が、夏休みの課題として取り組んだ、アイディア貯金箱を、山口郵便局で展示していただいています。どの作品も、工夫を凝らした力作です。11月中旬まで展示してあるとのことですので、ぜひご覧下さい。なお、山口郵便局様からは、励みになるようにと、毎年参加賞をいただいています。いつもありがとうございます。



## おめでとう！受賞披露

〈郡内小学校作文コンクール〉

- ☆特選 2年 脇坂心榛さん
- ☆入選 1年 近藤愛叶くん
- 3年 吉崎碧莉さん
- 4年 角田 翔くん
- 5年 梁取碧渡くん
- 6年 渡部日菜さん

## 褒める

子ども達は、授業はもちろん、日々様々な活動に一生懸命取り組んでいます。そして、それらの機会を通して確実に成長しています。そんな子ども達の頑張りを認め、褒めてあげようと先日の職員会議で再確認しました。

褒めることで、その子だけでなく全員の「心の温度」を高めます。一人を褒めることで、全員を伸ばすことができます。また、褒めることで正しい道を教えることができます。さらに、将来つらいことがあったときや壁にぶつかったとき、過去に褒められた経験を支えに、困難を乗り越えていく「生きる力」になります。

ぜひご家庭でも、お子様のよいところをたくさん褒めてあげていただけたらと思います。